



# Abteilung Tennis



## Abteilungsleitung:

Abteilungsleiter:	Georg Deibert
Sportwart Aktiv: Jugendbetreuer	Dieter Abele Bernd Rosemann
Schriftführer:	Karl Wiedmann
Kasse und Mitgliederwesen:	Maria Kowatsch
Technische Leitung:	Franz Spielmann Heinz Ramisch Fred Massarik

## Saisoneroöffnung 2014:

Die Eröffnung der Saison 2014 war für den 27.04. vorgesehen. Wie immer wollte man bei dem schon traditionellen Schleifchenturnier die perfekt hergerichteten Sandplätze testen.

Nach der Winterpause waren viele Spieler und Spielerinnen heiß endlich wieder im freien spielen zu können. Aber leider viel das Turnier sprichwörtlich in Wasser. Es regnete den ganzen Tag in Strömen so dass an Tennisspielen nicht zu denken war. Deshalb widmete man sich voll und ganz der Geselligkeit. Mit einem ausgiebigen und zünftigen Weiswurstfrühstück im Tennisheim wurde die Sandplatzsaison eben ohne Spielen eröffnet.

## Punktspielrunde 2014:

Die Punktspielrunde begann dieses Jahr bereits am 10.05. Also sehr früh. Man konnte deshalb nicht sehr viel auf den Sandplätzen trainieren bis es losging.

Außerdem kamen durch Änderungen in der Altersgruppe teilweise neue Mannschaftsaufstellungen zustande. So war man sich nicht sicher ob sich auch alle gemeldeten Mannschaften in ihrer Klasse halten können.

Somit war für alle gemeldeten Mannschaften die Zielsetzung vorgegeben. Man möchte möglichst nichts mit einem Abstiegsplatz zu tun zu haben.

Dass dies nicht leicht werden würde war allen klar, aber es kam auch teilweise ganz anders.

## Die Herren 50 Mannschaft spielte in der Bezirks-oberliga.

Hier war von vorn herein klar, dass man nur gegen den Abstieg spielte, da alle Mannschaften in dieser Klasse Spieler mit zum Teil deutlich besseren Leistungspunkten in ihren Reihen hatten. Man wollte aber trotzdem ordentliches Tennis zeigen. Dies gelang auch aber irgendwie klebte der Mannschaft das Pech an den Händen. Man verlor jeweils unglücklich mit 4:5 gegen die SPG Weinstadt, SPG Auenwald/Lippoldsweller, TEV Fellbach und die TA Herlikofen. Das letzte Spiel

gegen den TSV Michelfeld, der bisher ebenfalls sieglos war, hatte somit Endspielcharakter.

Bei Temperaturen um die 40° Grad auf dem Platz zeigte die Herren 50 Mannschaft Kampfkraft und Siegeswillen. Hochverdient mit 8:1 gewann man und konnte damit den Abstieg verhindern.

Es kamen während der Saison zum Einsatz:

Karl Wiedmann, Dieter Abele, Michael Kohn, Franz Spielmann, Karl Heinz Zepf, Reiner Albrecht, Fred Massarik, Hans Peter Hildebrandt, Georg Deibert und Lothar Hofman.

## Die Mannschaft der Damen 50 spielte in der Verbandsstaffel.

Die Damen 50 mussten in dieser Saison den Abgang einer Stammspielerin verkraften.

Durch diese Konstellation musste man neue Doppelpaarungen bilden. Dadurch wusste man nicht so richtig wie die Mannschaft tatsächlich spielen kann wenn es mal eng werden würde.

Aber vielleicht gerade deshalb zeigten die Damen eine starke, sehr konzentrierte und geschlossene Mannschaftsleistung während der gesamten Saison.

Nach klaren Siegen gegen die DJK Ellwangen mit 4:2, die SPG Bopfingen/Zöbingen mit 4:2, den TSV Alfdorf mit 4:2, den TSV Untergröningen mit 5:1 und den TSV Langenau mit 4:2, stand man am Ende der Spielrunde eigentlich unerwartet auf Platz eins.

Somit waren die Meisterschaft und der Aufstieg in die Oberligastaffel perfekt.

Hier die Meistermannschaft der Damen 60.



Von links nach rechts.

Theresia Rathgeb, Traudl Stark, Hannelore Wessel, Susanne Abele und Maria Meiß.

## Die Herren 60 Mannschaft spielte nach ihrem Aufstieg in der Staffelliga.

Bedingt durch den Altersklassenwechsel einiger Spieler und den Aufstieg in eine höhere Klasse, wusste

man eigentlich überhaupt nicht wo die Mannschaft steht.

Aber auch die Herren 60 Mannschaft zeigte eine sehr starke Leistung. Im ersten Spiel noch ein bisschen nervös, dann aber selbstbewusst und souverän fegte man die Gegner regelrecht vom Platz.

Mit klaren Siegen gegen den THC Nattheim mit 4:2, den TC Niederstotzingen mit 5:1, den TC Winterbach mit 5:1, die DJK Ellwangen mit 6:0 und den TC Strassdorf mit 6:0 wurde man Meister in der Staffelliga und steigt in die nächst höhere Liga auf.

Hier die Meistermannschaft der Herren 60.



Von links nach rechts.

Arnulf Kohn, Rudolf Bux, Norbert Ratay, Georg Deibert, Michael Kohn und Lothar Hofmann.

#### **Saisonabschluss der Punktspielrunde am 26.07.14**

Am 26.07 beendete man die Punktspielrunde mit einem zünftigen Grillfest auf der Tennisanlage. Nach einer kurzen Ansprache unseres Vorsitzenden Georg Deibert und einem kleinen sportlichen Rückblick durch unseren Sportwart Dieter Abele konnte man sich an diesem Abend voll und ganz der Geselligkeit widmen. Für Steaks, Würste, Salat und andere Beilagen war bestens gesorgt und so ergab es sich das selbst noch zu später Stunde über manch verwandelten oder auch vergebenen Punkt und Matchball diskutiert wurde.

**Mit zwei Meisterschaften und einem verhinderten Abstieg war das Tennisjahr deutlich erfolgreicher als erwartet.**

**Herzlichen Glückwunsch allen Mannschaften zu dieser hervorragenden Leistung.**

#### **Doppeltturnier am 14.09**

Am 14.09 fand unser Doppeltturnier statt. Nach einer kurzen Begrüßung durch den Abteilungsleiter Georg Deibert übernahm Sportwart Dieter Abele die Turnierleitung. Die Beteiligung war mit 20 Spielerinnen und Spielern recht erfreulich. Die Doppel wurden in zwei Gruppen ausgelost wo jeder gegen jeden spielte. Das Endspiel spielten dann die beiden Gruppenersten.

Das stärkste Doppel und somit Turniersieger an diesem Tag waren Fred Massarik und Micheal Kohn. Zweiter Sieger war Rudolf Bux und Bernd Rosemann. Dritter Sieger war Norbert Ratay und Manfred Haberland.

Aber nicht nur das Turnier war perfekt organisiert sondern auch das Rahmenprogramm. Vom Frühstücksvesper über Kaffee und Kuchen bis zum Grillen am Abend war alles bestens von unserem Abteilungsleiter Georg Deibert vorbereitet. Ein ganz großes Dankeschön von allen Teilnehmern dafür.

Auch außerhalb des Platzes hatte die Tennisabteilung dieses Jahr wieder einiges zu leisten. Nicht nur alles was zum normalen Spielbetrieb dazugehört wie z.B. die Plätze pflegen, Rasen mähen, Zaunpfosten erneuern und noch vieles mehr was einen nicht unerheblichen Arbeitsaufwand bedeutet sondern auch verschiedene Renovierungsarbeiten am Vereinsheim. An dieser Stelle möchte sich die Tennisabteilung beim technischen Ausschuss für das geleistete bedanken. Ohne deren unermüdlichen Einsatz wäre die Tennisanlage in Hüttlingen nicht bei so vielen anderen Tennisvereinen so positiv in Erinnerung.

Die Tennisabteilung würde sich natürlich freuen 2015 weitere neue Mitglieder auf ihrer Anlage begrüßen zu dürfen.

Die Trainingszeiten der Mannschaften sind:

Damen 50 Donnerstag ab 18:00 Uhr

Herren 60 Donnerstag ab 18:00 Uhr

Herren 50 Freitag ab 18:00 Uhr

Natürlich sind auch Hobbyspieler oder solche Personen die es einfach mal ausprobieren wollen herzlich willkommen.

**Zum Abschluss möchte sich die Tennisabteilung bei allen Helfern im Hintergrund bedanken und wünscht allen Sportlern, Betreuern und Gönnern des TSV Hüttlingen ein gesundes und erfolgreiches Sportjahr 2015.**

Karl Wiedmann  
(Schriftführer)

**WIR SIND NICHT NUR BEI GETRÄNKEN IHR STARKER PARTNER!**  
Event-Equipment | Zeltverleih | Gastronomie-Service | Trend-Getränke | Abholmärkte | Heimdienst

www.getraenke-keller.de

**Getränke Keller**  
Ährenstraße 8 | 73433 AA-Oberalfingen  
Fon: 07361 78410 | Fax: 07361 76234